

**Expediente: 1805-U-2024**

Honorable Concejo:

Vuestra Comisión de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación ha considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconseja sancionar la siguiente:

## **ORDENANZA**

**Artículo 1º.**- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon otorga el título “Visitante Notable” al teólogo y pedagogo José María del Corral, reconociendo su destacada labor educativa y su aporte a la población.

**Artículo 2º.**- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, al Sr. José María del Corral en un acto a realizarse en el Recinto de Sesiones “C.P.N. Carlos Mauricio Irigoin” del Honorable Concejo Deliberante en día y hora a determinar.

**Artículo 3º.**- Comuníquese, etc.-

## **SALA DE COMISIONES**

**Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 06-08-2024**

**Reunión nº 15**

## FUNDAMENTOS

El presente acto administrativo tiene por objeto otorgar el título “Visitante Notable” al teólogo y pedagogo José María del Corral, por su amplia labor, aporte y misión educativa, transmitiendo y haciendo realidad los valores de la cultura del encuentro por la Paz a través de la educación.

José María del Corral nació en Recoleta, Ciudad Autónoma de Buenos Aires; su padre era médico y su hermano, un destacado estudiante que se recibió con medalla de oro en Medicina.

A sus 20 años deja sus estudios en Ciencias Económicas para hacerle caso a su vocación de servicio: cuidar a personas enfermas le dio sentido a su vida y sus 8 años en el Seminario lo formaron para las acciones que realiza hasta el día de hoy.

Apasionado por la educación, fue fundador de la “Escuela de Vecinos”, un proyecto interreligioso que nació para transformar la educación, resignificando el concepto de aula y logrando la integración de alumnos de diferentes credos y niveles sociales, tanto de escuelas públicas como privadas.

Se desempeñó como docente y director en todos los niveles del sistema educativo: fue Coordinador de Pastoral en numerosos colegios e instituciones educativas. Además de tutor, fue Coordinador de Convivencia, Director de Estudios, Vice-Rector, Rector y Director General en diversos colegios parroquiales, congregacionales y laicos.

José María del Corral también se desempeñó como Director de Formación Docente y fundó el Primer Profesorado Arquidiocesano de Ciencias Religiosas.

Si bien se lo reconoce como el “amigo del Papa”, dicha amistad trasciende ese lazo cuando Jorge Bergoglio lo hace parte de sus proyectos educativos en plena crisis argentina del año 2001.

En ese momento, José María del Corral estaba en una escuela parroquial de Liniers y armó un grupo de jóvenes de todas las religiones de la Argentina. Luego de seis meses crearon un proyecto para cambiar la educación y lo consiguieron. Cuando el Cardenal Jorge Bergoglio se interioriza en la iniciativa, solicita encuentros de ciudadanía con chicos de escuelas públicas y privadas, siendo todo un éxito. De esta manera surge la organización Scholas Occurrentes que preside José María del Corral.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon otorga el título “Visitante Notable” al teólogo y pedagogo José María del Corral, reconociendo su destacada labor educativa y su aporte a la población.-